

ホリバタは 多様なキャリアや 価値観に触れるイベントを 実施しています。

■ライフキャリアデザイントーク

市にゆかりのある人などをゲストに、仕事や生き方などキャリアについて何うトークセッション。参加者にゲストとホストのトークを観覧してもらいイベントです。「多様な進路、仕事の最前線、心揺さぶる人・コト」と出会うきっかけづくりとして取り組んでいます。

これまでのゲスト

CGディレクター、アラスカ写真家、JICA海外協力隊、愛媛大学大学院助教、アカウントプランナー、演出家、海上保安庁職員、Iターン・Uターンした人たち

参加者からは「このイベントをきっかけに進路を決めた」「将来への不安が増える中で、より楽しい未来へのヒントを得られた」という感想が寄せられています。ぜひお越しください。

問 青少年市民協働センター（ホリバタ）

☎49-7112

✉ u-chuuo-ph@city.uwajima.lg.jp



Horibata
青少年市民協働センター

春の訪れを告げると言われるもの



日々是 宇和島
(61)



1月末に、「津島しらうお&産業まつり」が3年振りに開催されました。直前に10年に一度と言われる強寒波が襲来したこともあって、皆さんに来ていただけたのかと心配していましたが、蓋を開けてみると、一時小雨やみぞれが降りながらも、多くの人がご来場いただきました。

今年のしらうお漁の水揚げは極めて好調で、踊り食いやお吸い物、雑炊などのコーナーでは長蛇の列ができていました。私もそれらに舌鼓を打ちつつも、量はなるべく控えめに。というのも、この後「六宝」の早食い大会という真剣勝負に臨むためです。

「六宝」は、旬の魚の刺身が6種の宝（酒、しょうゆ、みりん、砂糖、ごま、生卵）に漬けて込まれているもので、この地区の家庭で



▲勝負は白熱しました

古くから親しまれている郷土料理です。ステージには見るからに強者が20人あまり。ルール説明の後、戦いの火蓋が切って落とされました。多くの皆さんから声援をいただきましたが、結果はあえなく惨敗、期待を裏切る結果となってしまいました。最後まで「六宝」を美味しく完食した後、身動きが取れなかったのは言うまでもありません。ご来場いただいた皆さん、寒い中、本当にありがとうございました。